

# 津う SHOT



## みんなで踊ると楽しいな♪

6月29日 旧辰水小学校

みさと幼稚園の夕涼み会が行われ、ミ二縁日で遊んだり、盆踊りを踊ったりしました。



## アタックNo.1

7月7日 河芸体育館

34チームが参加したソフトバレーボール大会。声援を受けながら、暑さをものともせず楽しみました。



## ハスの花に囲まれて

7月7日 白山町二俣

白山めぐりウォーキングで往復約4.8kmの道のりを歩き、参加者はきれいなハスの棚田を観賞しました。



## 森林セラピーでごろごろ

7月7日 美杉町下之川

体に無理のない範囲で歩くウェルネスウォーキング。コースの途中では木陰でエアソファに寝転がり、自然の中でのんびりした一日を過ごしました。



## 大漁！大漁！！

7月2日 香良洲海岸

囲い網の中に放たれた魚を手で捕まえる「たて干し」が行われ、香良洲小学校の児童たちは歓声を上げていました。



## 日頃の成果を披露

7月6日 久居総合福祉会館

「七夕☆星祭り」が開催され、作品展示や生け花などの創作体験のほか、三味線やダンスなどの発表が行われ、多くの人でにぎわいました。